

BKKBN ACEH KALAU STUNTING TURUN 7-8 PERSEN, TAHUN DEPAN TARGET KITA TERCAPAI



aceh.tribunnews.com

SERAMBINNEWS.COM, BANDA ACEH - Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Perwakilan BKKBN Aceh, Husni Thamrin SE MM menyampaikan target-target penurunan stunting di Aceh. Diketahui hingga tahun 2022, Aceh berada di peringkat lima angka stunting tertinggi se-Indonesia yakni 31,2 persen. Meski demikian, angka tersebut terjadi penurunan sebesar 2 persen dibanding tahun 2021 lalu yang menempatkan Aceh pada peringkat tiga tertinggi secara nasional. Sementara pada 2024 mendatang, Aceh menargetkan stunting bisa turun di angka 19,8 persen. "Sekitar 11 persen lagi," ungkap Husni saat konferensi pers Program Bangga Kencana dalam Percepatan Penurunan Stunting di Aula BKKBN Aceh, Senin (5/6/2023). "Kalau tahun ini turun 7-8 persen, insya Allah tahun depan sudah tercapai," tambahnya.

Diketahui Program Bangga Kencana merupakan akronim dari Pembangunan Keluarga, Kependudukan dan Keluarga Berencana menjadi salah satu program unggulan dari BKKBN. Bangga Kencana menjadikan keluarga sebagai sandaran pembangunan serta berfokus mewujudkan keluarga yang berkualitas.

Plt Kepala Perwakilan BKKBN Aceh, Husni Thamrin menjelaskan, salah satu Program Bangga Kencana yang didorong untuk menekan angka stunting adalah dengan KB. KB merupakan upaya mengatur jarak kelahiran untuk mewujudkan keluarga yang berkualitas. Program ini sangat dekat benang merahnya dengan penurunan angka stunting di Indonesia, khususnya di Aceh. "Mengatur jarak artinya, anak itu bisa disusui enam bulan ASI eksklusif sampai 2 tahun disempurnakan," kata Husni. "Sehingga anak itu sudah pasti tercegah stuntingnya," sambungnya. Kemudian dari segi kesehatan reproduksi, pernikahan dini diharapkan tidak terjadi lagi, supaya dapat menurunkan angka stunting di Aceh. "Banyak hasil yang kita lihat, kawin usia dini rata-rata lahir anak stunting," ungkap Husni. Hal lain juga dengan menjaga asupan gizi anak, salah satunya melalui kampanye "Dua Telur Cukup" untuk mencegah stunting.

"Padahal menjaga konsumsi dua telur saja setiap hari sudah cukup mencegah stunting, cuma kadang kita abai," kata Husni.

Dalam konferensi pers tersebut hadir Plt Sekretaris Badan (Sekban) BKKBN Aceh Faridah SE MM, Koordinator Program Manajer Satgas Percepatan Penurunan Stunting Aceh Dr drh Iskandar Mirza MP, Koordinator Adpin Drs Saflawi TR MM. Kemudian Koordinator Dalduk Muhammad Razali SE dan Ir Nurzikra Hayati, Koordinator Latbang Irma Dimiyati SE MSi, serta Bidang KB Ahli Madya Yuniarini SPsi PhD.

Sumber berita:

<https://aceh.tribunnews.com/2023/06/05/bkkbn-aceh-kalau-stunting-turun-7-8-persen-tahun-depan-target-kita-tercapai?page=2>, Senin, 5 Juni 2023

Catatan:

- ❖ Stunting adalah gangguan pertumbuhan dan perkembangan anak akibat kekurangan gizi kronis dan infeksi berulang, yang ditandai dengan panjang atau tinggi badannya berada di bawah standar yang ditetapkan oleh menteri yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang kesehatan.¹
- ❖ Pemerintah telah menetapkan stunting sebagai isu prioritas nasional dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020-2024 dengan target penurunan yang signifikan dari kondisi 24,4% pada 2021 menjadi 14% pada 2024. Strategi penurunan angka stunting juga sudah ditetapkan dalam strategi nasional percepatan penurunan stunting sesuai PP No 72 Tahun 2021. Peraturan Pemerintah tersebut mendorong sejumlah langkah, seperti peningkatan komitmen dan visi kepemimpinan terkait program penurunan angka stunting di kementerian/lembaga, pemerintah daerah provinsi, pemerintah daerah kabupaten/kota, dan pemerintah desa.²
- ❖ Dalam rangka penyelenggaraan percepatan penurunan stunting, kementerian/lembaga, Pemerintah Daerah provinsi, Pemerintah Daerah kabupaten/kota, dan Pemerintah Desa dapat melibatkan kementerian/lembaga, Pemerintah Daerah provinsi, Pemerintah daerah kabupaten/kota, Pemerintah Desa terkait, dan Pemangku Kepentingan.³ Berdasarkan berita di atas, sebagai upaya meningkatkan sinergitas dan kolaborasi lintas sektoral dalam aksi percepatan penurunan stunting, Pemerintah Kabupaten Aceh Barat, menggelar kegiatan rembuk stunting tingkat Kabupaten Aceh Barat tahun 2022 yang diikuti oleh seluruh pemangku kepentingan, mulai dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) penanggung jawab layanan, maupun sektor/lembaga non-pemerintah hingga masyarakat.

¹ Perpres No 72 tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, Pasal 1 Angka 1

² <https://www.kemenkopmk.go.id/19-kl-siap-dukung-program-percepatan-penurunan-stunting>

³ Perpres No 72 tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, Pasal 13

- ❖ Pemkab Aceh Barat telah melakukan berbagai upaya melalui penanganan spesifik maupun sensitif, beberapa diantaranya yaitu pembangunan sarana air bersih dan sanitasi pada gampong lokus, membentuk tim pendamping keluarga (TPK), launching dapur gizi atasi stunting (Dasyat) di gampong Pasi Pinang, dan Rumah Gizi Gampong (RGG) di gampong Lapang. Upaya tersebut merupakan pelaksanaann dari strategi nasional percepatan penurunan stunting. Strategi nasional percepatan penurunan stunting bertujuan untuk⁴ :
 - a. Menurunkan prevelensi stunting;
 - b. Meningkatkan kualitas penyiapan kehidupan berkeluarga;
 - c. Menjamin pemenuhan asupan gizi;
 - d. Memperbaiki pola asuh;
 - e. Meningkatkan akses dan mutu pelayanan kesehatan; dan
 - f. Meningkatkan akses air minum dan sanitasi.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

⁴ Perpres No 72 tahun 2021 tentang Percepatan Penurunan Stunting, Pasal 2 Angka 2